



公明わらひ

発行
戸田総支部
蕨支部
2008年1月

市民相談は
お気軽に公明党へ！

正
賀

旧年中は大変にお世話になりました。
本年もよろしくお願ひ申し上げます。

蕨市議団



暖かい・真・心の品々
ありがとうございました

女性局

より御礼申し上げま
す。昨年十一月十八日
に、公明党蕨支部女性
ホーム等に石鹼・タオ
ル・洗剤・シーツなど
千三百六十三点の品物
申し上げます。ありが
とうございました。

【来年度予算に要望書を提出】

蕨市議団は、昨年十二月七日に百十六項目にわたる「平成二十年度当初予算に関する要望書」を頼高市長に提出し、公明党としての大綱を盛り込んだものであり、また、常日頃、市民の皆様から受けた市民要望を中心としたこの要望書は、公明党としての政策案件を網羅したものであります。ここで、特に強調し訴えた三項目を紹介します。

- ① 妊産婦健康診査の全額無料
- ② 乳幼児医療費支給事業の対象年齢を小学三年生まで拡大する
- ③ 市内循環バスを利用する

蕨市議団は、昨年十二月七日に百十六項目にわたる「平成二十年度当初予算に関する要望書」を頼高市長に提出し、公明党としての大綱を盛り込んだものであり、また、常日頃、市民の皆様から受けた市民要望を中心としたこの要望書は、公明党としての政策案件を網羅したものであります。ここで、特に強調し訴えた三項目を紹介します。

- ① 妊産婦健康診査の全額無料
- ② 乳幼児医療費支給事業の対象年齢を小学三年生まで拡大する
- ③ 市内循環バスを利用する



十一月
定例会

十二月定例会が十一月二十七日から十二月二十九日の二十一日間の日程で行いました。議案十六件、誓願・陳情四件について、公明党蕨市議団は、市民の立場から、生活者優先の住みよい街づくりを目指して質疑、一般質問に立ち、討論・採決を行い閉会されました。

痴呆や病気が原因で、介護が必要になつたお年寄りを預かる介護保健施設のうち、老人保健施設が今まで市内にあります。そのため、お年寄りを家庭で介護できない場合に、大変苦労され、施設探に奔走されておりませんでした。そこで、蕨市公明党では、蕨市が安心して暮らせられる施設の早期建設を行いました。「老人保健施設の早期建設を求める署名」と題し、市民の皆様のご協力を頂きました。皆様のこの厚い要望を市長（当時田中市長）に提出。陳情の結果、市

公明党の提案による 「老人保健施設」の完成間近

では平成十六年度に施設の建設に向けた調査費等が予算計上されました。法人選定委員会等において、用地を北町五丁目の市民プールの跡地に、施設整備事業者を医療法人社団・東光会戸田中央総合病院と選定されました。建物は鉄筋コンクリート造りの四階建てを予定し、大部屋から個室まで含め、全部で一五〇床が確保される計画が策定され、事業者との基本協定書が締結されました。本年いよいよ完成の運びとなります。完成後は、市民の皆様・特にお年寄りを抱える家族の皆さんにとって大きな安心が得られることになります。

蕨市の党员・支持者の皆様におかれましては、新しき年を清々しい気持ちで迎えられたこととお慶び申し上げます。

「庶民の気持ちが分からぬ政党や政治家はない」

のか」・こうした民衆の渴望の中から生まれたのが公明党です。これからも、もっと生活に、もっと地域につながる政治を実践して参ります。蕨に住んでいて良かつたと実感していただけるように三人の市議会議員としつ

かり連携をとり、働いて参ります。そして、「次の衆議院選挙」断じて勝つ!!との決意で、政治決戦の本年「さすがは公明党だ」と言われる戦いをして参ります。皆様には、更なる御支援を賜りますよう心からお願い申上げます。

市議団ともども、蕨市および蕨支部の益々の御発展と皆様の御多幸を御祈り致します。本年も宜しくお願い申し上げます。

蕨市議団に対して、公明党市議団は、たゞどのような局面を迎

を賜り衷心より感謝申し上げます。本年は、政局が昨年にも増して大きく動く年になります。私も公明党蕨市議団は、たゞどのような局面を迎

を賜り衷心より感謝申し上げます。本年は、政局が昨年にも増して大き

く動く年になります。私ども公明党蕨市議団は、た

とえどのような局面を迎

を賜り衷心より感謝申し

上げます。本年は、政局が昨年にも増して大き

く動く年になります。私ども公明党蕨市議団は、た

とえどのような局面を迎

を賜り衷心より感謝申し

一般質問・要旨

松本 徹議員

【質】「平成20年度の予算編成について」

【質】「コミュニティバス運行事業について、65歳以上の方を無料にする考え方」

【質】「コミュニティバス運行事業について、65歳以上の方を無料にする考え方」

【質】「コミュニティバス運行事業について、65歳以上の方を無料にする考え方」

【答】歳入の根幹となる市税収入については、平成19年度当初予算と同額の一四億円です。現時点における調定実績からして、本年度最終予算は、当初予算の見込みと同水準であることから、来年度についても同程度の額で推移すると考えている。

歳出については、少子高齢化による、医療費等で増加する扶助費をはじめ、公共施設の管理にかかる物件費や老朽化に伴う維持修繕費、並びに団塊世代にある職員の退職手当など、経常的経費の伸びが依然として大きな課題となっています。また、市内各地にきめ細かく整備してまいりました公共施設については、老朽化が著しい施設もあり、その改修経費や耐震化が今後の大変な財政負担になるものと見込んでいます。

歳出における経常的経費の見直しを徹底し、健全な財政基盤を確立すべく、行政改革に全力で取り組み続けていかなければならぬものと考えています。

【質】「妊婦健康診査費用を公費負担により無料化する考えはないか」

【答】蕨市といたしましても、母体や胎児の健康確保を図るため、妊婦健康診査費用の公費負担の充実を図ることについては必要を認識しているが、限られた財源の中で考慮しながら、公費負担拡充の方向で慎重に検討している。

【質】「乳幼児医療費無料化事業の対象年齢を小学校3年生まで拡大する考えはないか」

【答】市としましては子育て支援の一層の充実を図る観点から乳幼児医療費無料化の年齢拡大につきましては、現在、財政状況等十分に勘案しながら検討しているところですが、ま

ず、平成20年度当初予算に年齢拡大のための電算システム改修費を計上したりと考えている。また、本事業の年齢拡大につきましては、全額の負担となり、これを毎年支給することは大きな財政負担を伴いますので、システム構築の中で段階的に拡大していくことも視野に入れながら検討していくこと



【質】「妊婦健康診査費用を公費負担により無料化する考えはないか」

【答】蕨市といたしましても、母体や

胎児の健康確保を図るため、妊婦健康

診査費用の公費負担の充実を図ることについては必要を認識しているが、限られた財源の中で

考慮しながら、公費負担拡充の方向で慎重に検討して

いる。

【質】「乳幼児医療費無料化事業の対象年齢を小学校3年生まで拡大する考えはないか」

【答】市としましては子育て支援の一層の充実を図る観点から乳幼児医療費無料化の年齢拡大につきましては、現

在、財政状況等十分に勘案しながら検討しているところですが、ま

ず、平成20年度当初予算に年齢拡大のための電算システム改修費を計上したりと考えている。また、本事業の年齢拡大につきましては、全額の負担となり、これを毎年支給することは大きな財政負担を伴いますので、システム構築の中で段階的に拡大していくこと

も視野に入れながら検討していくこと

【質】「平成20年度の予算編成について」

【質】「都市計画事業について」

【質】「行政経営戦略プランについて」

【質】「行政経営戦略プランについて」